



Auch, le 8 juillet 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Animations estivales : « Un été à Masseube » pour découvrir les sports de nature**

Le Conseil départemental du Gers donne le coup d'envoi de la deuxième édition de son programme estival « **Un été à Masseube** », ce mardi 8 juillet 2025. Un rendez-vous désormais incontournable qui transforme, jusqu'au 23 août, la commune de Masseube en véritable terrain de jeux à ciel ouvert.

Fort du succès de la première édition en 2024 — plus de 1 000 participants, 63 activités proposées, 14 associations mobilisées —, le Département renouvelle et renforce ce dispositif gratuit ou à petit prix, destiné à faire découvrir la richesse des sports de nature dans le Gers.

Pendant deux mois, habitants, vacanciers, enfants et familles sont invités à s'initier à une multitude de disciplines en pleine nature : escalade, golf, pêche, orientation, slackline, grimpe à l'arbre, et bien d'autres encore. Une programmation ambitieuse pensée pour tous les âges et tous les niveaux, proposée en lien étroit avec les associations partenaires.

Ce 8 juillet, le lancement du dispositif a réuni plusieurs centres de loisirs, en présence de Philippe DUPOUY, Président du Département et des élus du territoire. Dès la matinée, place aux activités encadrées par les comités sportifs partenaires : parcours équilibre et ateliers d'obstacles avec l'UFOLEP, initiation au golf avec le comité départemental, course d'orientation grandeur nature, grimpe et tyrolienne dans les arbres avec les spéléologues. L'après-midi est consacrée à des initiations à la pêche, avant une séance de gym douce pour clôturer cette belle journée en plein air.

« Un été à Masseube » s'inscrit pleinement dans la dynamique du futur **Centre départemental des sports de nature**, projet structurant pour le territoire. Ce programme estival en est à la fois la vitrine et le laboratoire, en fédérant les acteurs locaux, en valorisant les atouts naturels du Gers, et en renforçant l'accès au sport pour toutes et tous.

#### **Le mot du Président**

*« Avec « Un été à Masseube », nous poursuivons notre engagement pour un territoire actif, vivant et pour une pratique sportive accessible à tous. Ce dispositif incarne pleinement notre volonté de valoriser les sports de nature, de renforcer le lien social et de faire découvrir, aux petits comme aux grands, la richesse de notre département. C'est aussi une belle étape vers l'ouverture de notre futur Centre départemental des sports de nature. » - Philippe Dupouy*